

PRESSEAUSSENDUNG

WK Wien: Start-ups bekommen tolle Präsentations-Chance am Pioneers Festival

Am 24. und 25. Mai wird Wien internationales Start-up-Zentrum - Treffen von Investoren, Firmenchefs, Politik, Unternehmern und angehenden Jungunternehmern - WK Wien lädt gemeinsam mit Wirtschaftsagentur Wien 12 Start-ups dazu ein - Ruck: Chance ergreifen und durchstarten

Wien, 08.03.2016 - „Wir bieten den Wiener Jungunternehmern eine einmalige Chance. Wer mit seinem Start-up durchstarten möchte, sollte sich bewerben“, sagt Walter Ruck, Präsident der Wirtschaftskammer Wien. Die Wirtschaftskammer Wien lädt gemeinsam mit der Wirtschaftsagentur Wien 12 Wiener Jungunternehmer (max. fünf Jahre seit Gründung) zum Pioneers Festival am 24. und 25. Mai in der Wiener Hofburg. Via www.wko.at/wien/pioneers können sich innovative Start-ups um die freien Plätze bewerben.

Was die Start-ups bekommen

- Ticket für den Eintritt zum Pioneers Festival am 24. und 25. Mai (1 Ticket pro Start-up im Wert von € 1.195)
- Möglichkeit zur Produktpräsentation an einem Halbtage am Gemeinschaftsstand der Wirtschaftskammer Wien und der Wirtschaftsagentur Wien
- Teilnahme an begleitenden Aktivitäten der Wirtschaftskammer Wien und der Wirtschaftsagentur Wien
- Vernetzungsmöglichkeiten zu nationalen und internationalen Stakeholdern aus Wirtschaft und Politik

Die Bewerbung läuft noch bis 25. März. Die besten Bewerbungen werden von einer Jury der Wirtschaftskammer Wien und der Wirtschaftsagentur Wien ausgewählt.

Rückfragen:

Wirtschaftskammer Wien

Martin Sattler - Presse und Medienmanagement

T. 01 51450 1561

E. martin.sattler@wkw.at W. wko.at/wien/presse

Alle Aussendungen der Wirtschaftskammer Wien
finden Sie auf <http://wko.at/wien/presseaussendungen>